
3èmes Resistiré : je résisterai Una canción
1- Haz clic en el enlace siguiente (clique sur le lien suivant) :
https://learningapps.org/display?v=pitp2tw5k20


2- Escucha la canción y completa los huecos con las palabras correctas 
del menú desplegable (écoute la chanson et complète les trous avec les mots 
corrects du menu déroulant).

3- Si tienes solo verdes, lo has conseguido pero si tienes un rojo o 
varios rojos, ¡inténtalo otra vez! (si tu as uniquement des verts, tu as réussi mais si tu 
as un rouge ou plusieurs, recommence !)

Vocabulario :
la soledad : la solitude 
cerrar : fermer / las salidas : les sorties
dejar en paz : laisser en paix 
sentir miedo : avoir peur 
costar : coûter 
en pie : debout
los recuerdos : les souvenirs 
poner contra la pared : mettre au dos du mur
erguido frente a todo : dressé face à tout 
volverse de hierro : s’endurcir
endurecer la piel : raffermir la peau
aunque + verbe au subjonctif : même si + verbe à l’indicatif
los vientos : les vents / soplar : souffler 
el junco : le jonc / doblarse : se plier
seguir : continuer ( seguir + verbe au gérondif : continuer à )
los golpes : les coups  / rendirse : se rendre
los sueños : les rêves / romperse en pedazos : se casser en morceaux 
apuñalar : poignarder
reconocer : reconnaître / mi voz : ma voix
amenazar : menacer / la locura : la folie
cuando en mi moneda salga cruz : quand ma pièce tombera sur pile ( le côté négatif )
pasar factura : faire payer 
alguna vez : parfois 
me faltas tú : tu me manques

4- Le futur de l’indicatif:
Il se forme en gardant la terminaison de l’infinitif du verbe auquel on ajoute les 
terminaisons suivantes: -é, -ás, -á, -emos, -éis, -án

Cantar (chanter) => cantaré, cantarás, cantará, cantaremos, cantaréis, cantarán
Comer (manger) => comeré, comerás, comerá, comeremos, comeréis, comerán
Vivir (vivre) => viviré, vivirás, vivirá, viviremos, viviréis, vivirán

¡ OJO ! (Attention!) Il y a quelques verbes irréguliers (voir la conjugaison des autres 
verbes irréguliers à la fin de votre livre). Il s’agit des 10 verbes suivants : decir (dire), haber 
(avoir), hacer (faire), poder (pouvoir), poner (mettre), querer (aimer), saber (savoir), salir 
(sortir), tener (avoir), venir (venir). 
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5- Le subjonctif présent :
A- Les verbes réguliers :

• Verbes en -AR : la voyelle « e » est dominante à toutes les personnes.

Hablar -> hable, hables, hable, hablemos, habléis, hablen

• Verbes en -ER et -IR : la voyelle « a » est dominante à toutes les personnes.

Comer -> coma, comas, coma, comamos, comáis, coman
Vivir -> viva, vivas, viva, vivamos, viváis, vivan

B- Les verbes irréguliers :

a- 1ère personne du singulier du présent de l’indicatif : le subjonctif présent se forme 
à partir de la 1ère personne du singulier du présent de l’indicatif et lorsque celle-ci est 
irrégulière, elle entraîne l’irrégularité à toutes les personnes : 

Hacer -> hago (1ère pers. du sing. du présent de l’indicatif) 
=> haga, hagas, haga, hagamos, hagáis, hagan (au présent du subjonctif). 

Même chose pour les verbes : Caer / Decir / Hacer / Oír / Poner / Salir / Tener / Traer / 
Venir

Conocer -> conozco (1ère pers. du sing. du présent de l’indicatif) 
=> conozca, conozcas, conozca, conozcamos, conozcáis, conozcan (au présent du 
subjonctif). 

Même chose pour les verbes : Conducir / Deducir

b- Verbes très irréguliers :

Dar -> dé, des, dé, demos, deis, den
Estar -> esté, estés, esté, estemos, estéis, estén
Haber -> haya, hayas, haya, hayamos, hayáis, hayan
Ir -> vaya, vayas, vaya, vayamos, vayáis, vayan
Saber -> sepa, sepas, sepa, sepamos, sepáis, sepan
Ser -> sea, seas, sea, seamos, seáis, sean
Ver -> vea, veas, vea, veamos, veáis, vean

c- La diphtongaison : elle a lieu aux mêmes personnes (personnes 1, 2, 3, 6) qu’au 
présent de l’indicatif (il y a trois diphtongues en espagnol = le -e devient -ie / 
le -o devient -ue / le -u devient -ue)

Poder -> pueda, puedas, pueda, podamos, podáis, puedan
Querer -> quiera, quieras, quiera, queramos, queráis, quieran
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d- verbes en -IR : 

• Les verbes comme Sentir diphtonguent aux mêmes personnes qu’au présent de 
l’indicatif et s’affaiblissent (il y a deux affaiblissement en espagnol = le -e -> devient -i / 
le -o -> devient -u) à la 1ère et 2ème personne du pluriel :

Sentir -> sienta, sientas, sienta, sintamos, sintáis, sientan
Dormir -> duerma, duermas, duerma, durmamos, durmáis, duerman

• Les verbes comme Pedir s’affaiblissent à toutes les personnes (le -e -> devient -i) :

Pedir -> pida, pidas, pida, pidamos, pidáis, pidan

6- Expresión escrita :

Imagina en unas 10 líneas (1 línea = 10 palabras) lo que harás después del 
confinamiento. (Imagine en une dizaine de lignes ce que tu feras après le 
confinement). Empezarás por (tu commenceras par) :

Cuando + verbe au subjonctif présent ……………….. , verbe au futur indicatif ……….
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